

Sobre el libro “Opus” de Gareth Gore (Simon & Schuster)

Nota a propósito del libro "Opus", del periodista Gareth Gore, que será publicado por la Simon & Schuster.

30/04/2024

La editorial Simon and Schuster ha anunciado la próxima publicación de un libro titulado "Opus", del periodista económico Gareth Gore. La portada y la publicidad del libro contienen acusaciones de tráfico de

seres humanos, robos, conspiración política, etc., que son absolutamente falsas.

Durante un periodo de dos años, la Oficina de comunicación del Opus Dei ha respondido a las preguntas del autor y le ha facilitado el contacto con personas de Londres, Madrid, Roma, Nueva York, Buenos Aires y otros lugares, atendiendo a sus requerimientos de información e interés por temas concretos.

Sentimos que la publicidad difundida ahora por la editorial sea más propia de un libro de teorías conspirativas y especulaciones forzadas que de la investigación rigurosa que el autor pretendía llevar a cabo. Esperamos que sea el fruto de un error de marketing y no un reflejo del contenido del libro.

Desde la Oficina de comunicación del Opus Dei nos proponemos realizar un esfuerzo comunicativo para

aclarar de modo documentado –a través de esta página– cualquier cuestión que pudiera surgir.

En los próximos meses pondremos a disposición de los lectores material relacionado con los temas tratados en nuestras conversaciones con el autor, para aportar hechos y datos reales y contrarrestar cualquier posible desinformación a que pudiera conducir el libro. Asimismo, incluiremos una serie de preguntas y respuestas sobre los temas que requieran alguna aclaración.

Esta respuesta comunicativa no excluye que, ante la gravedad de las acusaciones de la mencionada publicidad, los abogados de la Prelatura tomen las medidas que se estimen convenientes.

Mientras tanto, si alguien desea más información sobre lo anterior o sobre el Opus Dei en general, puede

ponerse en contacto con: Jack Valero
(press.uk@opusdei.org).

El Opus Dei es una institución de la Iglesia católica fundada el 2 de octubre de 1928 por san Josemaría Escrivá. Su finalidad es contribuir a la misión evangelizadora de la Iglesia, promoviendo entre los cristianos, tanto laicos como sacerdotes, una vida coherente con la fe en sus circunstancias ordinarias, especialmente a través de la santificación del trabajo. Más información en: www.opusdei.org

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-bo/article/libro-opus-
gareth-gore-Simon-Schuster/](https://opusdei.org/es-bo/article/libro-opus-gareth-gore-Simon-Schuster/)
(19/01/2026)